

Wettbewerb

## Klimaaktive Kommunen gesucht

**[04.02.2015] Mit dem Wettbewerb „Kommunaler Klimaschutz 2015“ erhalten Kommunen und Regionen die Möglichkeit, ihre erfolgreich realisierten Projekte einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen. Bewerbungen sind bis zum 31. März möglich.**

Auch in diesem Jahr können Kommunen und Regionen wieder ihre erfolgreichen Projekte beim Wettbewerb „Kommunaler Klimaschutz 2015“ präsentieren, auszeichnen lassen und damit ins Rampenlicht rücken. Das Bundesumweltministerium und das Deutsche Institut für Urbanistik (difu) rufen gemeinsam mit ihren Kooperationspartnern, dem Deutschen Städtetag, dem Deutschen Landkreistag und dem Deutschen Städte- und Gemeindebund, dazu auf, Bewerbungen in den Kategorien „Kommunaler Klimaschutz durch Kooperation“, „Kommunales Energie- und Klimaschutz-Management“ und „Kommunaler Klimaschutz zum Mitmachen“ einzureichen. Wie die Veranstalter mitteilen, sollen die Projekte andere Kommunen und Regionen anregen, neue Ideen auf ihre eigenen Situationen zu übertragen und zu realisieren. Insgesamt werden Preisgelder in Höhe von 225.000 Euro vergeben sowie eine intensive, begleitende Öffentlichkeitsarbeit. Die Gewinner werden im Rahmen einer öffentlichen Preisverleihung am 1. Oktober 2015 in Hannover bekannt gegeben und ausgezeichnet.

(CS)

Stichwörter: Klimaschutz, Deutsches Institut für Urbanistik (Difu), Wettbewerb